学校だより 奈佐つ子 令和3年1月21日 №11

奈佐小最後の3か月を思い出深いものに

新年を迎え、奈佐小学校も残すところあと3か月となりました。子どもたちには奈佐小学校での最後の3か月を、思いっきり楽しみ、思い出深いものにしてほしいと願っています。そのために、子どもたちに4つのことをお願いしました。

- 1 自分の考えをしっかり持って、進んで伝えるようにしよう。
- 2 「がんばれ奈佐っ子」にしっかり取り組んで、自分自身を成長させよう。
- 3 三密に気をつけながら、児童会を中心に楽しい会を計画しよう。
- 4 お世話になった奈佐小学校に感謝の気持ちを込めて、すみずみまできれいにしよう。

こうして、張り切って始めた3学期ですが、緊急事態宣言発令に伴い、さらに徹底した 感染予防を行いながら過ごす学校生活になりました。登下校の際もマスクをし、寒い中で も教室を換気しながら学習しています。

ご家庭におかれましても、先日配布した豊岡市教育委員会の文書のとおり、お子様の健康観察を徹底するとともに、**同居のご家族に発熱等の風邪症状がある場合も、お子様を自宅で休養させる**ように変更になりました。これは、我々教職員も同じです。本人はもちろん、家族に風邪症状がある場合は、出勤できません。家族も含めて、徹底した感染予防対策をしていきたいと思っております。

子どもたちに、新型コロナウイルスについてこんな話をしたことがあります。

どんなに予防をがんばっても、100%ということはありません。それは、誰でも同じことです。自分にできることをしっかりやって、それで罹ってしまったら仕方ありません。 そんな時は「神様がゆっくり休みなさいと言ってくれているんだ」と思って、心安らかに休むことです。自分を責めても治りが遅くなるだけです。

また、新型コロナウイルスに罹った人を責める人がいるようです。それはおかしいんですね。ウイルスに感染しても、ちゃんと治したら、その人は一番ウイルスに感染しにくい人になります。体の中にウイルスをやっつける免疫という仕組みができるからです。だから、むしろちゃんと治した人のほうが安心なんですね。逆に、罹った人を責める人は自分が罹る可能性があります。そうしたら、今度は自分が責められて悲しい思いをするかもしれませんね。

私たちは、自分ができることをしっかりやって、罹った人には「早くよくなってね」と応援し、治った人には「大変だったね」とねぎらってあげるようにしたいですね。どんなウイルスでもやがておさまるのですから、気長に付き合っていきましょう。

残念ながらスキー教室は中止にしました。五荘小学校との交流も難しいかもしれません。 感染症対策に細心の注意を払いながらも、心はおおらかに過ごしたいですね。

子どもたちの願いが表れた書き初め

子どもたちが願いを込めて書き初めを行いました。それぞれ、自分らしい言葉を選んでいると思います。みんなの願いが、天まで届くといいですね。



保護者アンケートより

保護者アンケートで「挨拶ができていない」というご意見をいただきました。寒い中、 立ち番に来ていただいたのに、きちんと挨拶ができておらず申し訳ありませんでした。

学校としては、率先垂範を心がけております。こちらから笑顔で声をかけ、手本を示すということです。挨拶をしない子には、それなりの事情があります。夜遅くまで起きていてすっきり目覚めていないとか、兄弟げんかをしたとか、お家の人に叱られたとかです。そんな事情も含めて、学校と家庭が協力して「朝から元気な挨拶ができる生活習慣づくり」に取り組んでいけたらと考えております。学校では「いつでも誰にでも挨拶する」よう指導してまいりますので、ご家庭でもお力添えをいただきますようお願い申し上げます。

2月の行事予定					
日	曜	行 事	日	曜	行事
1	月	委員会活動、睡眠記録票を活用した眠育指導(~14日)、あいさつ立番	17	水	閉校記念品授与(豊岡総合高校来校)
2	火	雪の遊び集会	18	木	五荘小入学説明会 (Aity 7F)、読み聞かせ (図書V)
3	水	安 SC 授業(北中) 6 年	19	金	代表委員会
4	木	全校朝会、北中制服採寸日	20	土	オープンスクール(授業参観日)、親子奉仕作業、PTA臨時総会
9	火	水曜時間割、雪の遊び集会予備日	22	月	振替休業日(2月20日分)
10	水	ALT勤務日(火曜時間割)	23	火	天皇誕生日
11	木	建国記念の日	24	水	卒業記念写真撮影、ALT勤務日(火曜時間割)
16	火	学校評議員会	25	木	児童集会(3・4年)、卒業記念品(ミニかばん)の贈呈式